

Quito, 20 de julio de 2017
Boletín No. 048



Ministero de Hidrocarburos y Gerente de Petroecuador visitan Refinería Esmeraldas

Con una charla de inducción sobre seguridad industrial, el ingeniero Carlos Pérez, Ministro de Hidrocarburos, junto con el ingeniero Byron Ojeda, Gerente de Petroecuador, iniciaron este jueves, la visita técnica a la Refinería Esmeraldas. El objetivo del recorrido

fue constatar todos los procesos de operaciones para así tener una visión global del estado de situación de la Refinería, además de estrechar las relaciones con sus trabajadores.

La Gerente de Refinación, Ing. Cala Arellano realizó una presentación con todos los pormenores de operación de la Planta Industrial. El recorrido incluyó la Planta de Azufre de la Unidad Catalítica 3 y el área de tanquería de la refinería Esmeraldas que es la más importante del Ecuador y que opera las 24 horas del día los 365 días del año.

El Ing. Ojeda informó que se ha solicitado de manera formal a la Contraloría General del Estado, que se designe un equipo que trabaje conjuntamente con personal de Petroecuador en los procesos contractuales que requiere la Refinería.

Para mañana, viernes, se prevé la visita del Ministro Pérez al Terminal Marítimo Balao, Inspección de Monoboyas X y Y, además mantendrá una reunión con el Ingeniero Danilo Moreno de FLOPEC, previo su retorno a la capital.



 (593-2) 3942120

 comunicacion@epetroecuador.ec